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БОЛХОВ
Вчера по старинным планам

начато восстановление ябло�
невого сада, расположенного
на территории Троицкого Оп�
тина монастыря.

Днём ранее завезены пер�
вые сто саженцев. Их посадкой
занимаются учащиеся Болхов�
ского педагогического коллед�
жа.

Планируется, что в скором
будущем новые деревья по�
явятся и за пределами монас�
тыря.

ЗНАМЕНСКОЕ
У деревни Елёнки на месте,

где в 1943 году находился со�
ветский военный госпиталь,
установлен памятный крест. В
годы войны здесь были захо�
ронены 39 воинов. Организато�
ром памятной акции выступило
православное молодёжное
братство "Во имя святого ве�
ликомученика и Победоносца
Георгия". 

Крест, изготовленный из ли�
ственницы, доставлен из Ниж�
него Новгорода. 

КРАСНАЯ ЗАРЯ
Вчера в Красной Заре со�

стоялся областной семинар по
вопросам жилищно�комму�
нального хозяйства, который
провёл заместитель губерна�
тора области Е.Н. Вельковский.

Участники семинара (замес�
тители глав администраций
районов, курирующие сферу
ЖКХ, и главы поселковых ад�
министраций) ознакомились с
проводимой в п. Красная Заря
работой по замене устаревших
железных труб на пластиковые
(они более долговечны). В ми�
нувшем году такие трубы уло�
жены на улицах Лесной, Строи�
тельной, Победы и имени Ко�
ролёва. Реконструкция систе�
мы водоснабжения будет про�
должена.

Состоялось также ознаком�
ление с благоустройством тер�
ритории райцентра: осмотре�
ны памятник "катюше", дере�
вянная часовня (построена в
2004 году), центральная пло�
щадь, памятный знак герою
Отечественной войны 1812 го�
да Денису Давыдову. 

Руководители посетили так�
же реконструированные зда�
ния центральной районной
больницы и отделения Пенси�
онного фонда.

Пленарное заседание со�
стоялось в здании районного
Дома культуры, который после
капитального ремонта сдан в
эксплуатацию в 2005 году.

КРОМЫ
Для Кромской средней шко�

лы завезена новая вычисли�
тельная техника, что позволит
создать в этом учебном заве�
дении второй компьютерный
класс на 11 мест. 

Оргтехника поступила в
рамках реализации приоритет�
ного национального проекта
"Качественное образование".

Районом подана заявка на
приобретение трёх автобусов
для Кромской, Коровьеболотов�
ской и Шаховской школ, куда
планируется доставлять на учё�
бу детей из близлежащих насе�
лённых пунктов. Финансирова�
ние проекта будет осуществ�
ляться совместно из федераль�
ного и районного бюджетов.

Кроме того, разработана
программа "Развитие системы
образования Кромского райо�
на до 2010 года". Она подразу�
мевает подключение школ к
сети Интернет, дальнейшее
укрепление материально�тех�
нической базы учебных заведе�
ний и т. д. Теперь документ
должны утвердить депутаты
райсовета.

Информагентство
"Орловской правды".

НОВОСТИ. СОБЫТИЯ
Орловская правда

5 мая 2006 г. 2

6 мая в п. Ледно Урицкого района состоит�
ся торжественный прием ветеранов Великой
Отечественной войны. Мероприятие, посвя�
щенное 61�й годовщине Победы, организо�
вано Орловским региональным отделением
политической партии "Единая Россия" и по�
лучило название "На солнечной поляночке". 

Для ветеранов будет организовано теат�

рализованное представление. Свое искус�
ство продемонстрируют лучшие творческие
коллективы области, а также воспитанники
местной школы верховой езды и военно�пат�
риотических клубов. Под открытым небом
будет развернута полевая кухня и накрыты
столы. Ветеранам вручат подарки.

Соб. инф.

Уважаемые ветераны Великой Отечест�
венной войны, труженики тыла!

Поздравляем вас со всенародным празд�
ником — 61�й годовщиной Победы в Вели�
кой Отечественной войне!

Вы достойно прошли нелегкие фронто�
вые дороги, победили и выстояли, внесли
достойный вклад в торжество Победы, в
восстановление народного хозяйства стра�
ны.

Дорогие ветераны войны, труженики ты�
ла!

Сердечное спасибо вам за отвагу, стой�
кость, неиссякаемое трудолюбие, за веру в
нашу великую Россию.

Будьте счастливы, здоровы, семейного
вам благополучия и мирного неба!

Орловский городской 

совет ветеранов войны и труда.

Первым на заседании был

рассмотрен вопрос "О ходе ре(

ализации на территории 

г. Ливны приоритетного нацио(

нального проекта  "Доступное

и комфортное жилье — граж(

данам России". По информации
главы города Ливны Ю.В. Корос�
телкина, в муниципальном обра�
зовании утверждена программа
по реализации приоритетного
проекта на 2006—2010 годы.
Предусматривается следующее
финансирование муниципальных
программ: "Обеспечение земель�
ных участков коммунальной ин�
фраструктурой в целях жилищно�
го строительства" — 246,3 млн.
рублей; "Модернизация объектов
коммунальной инфраструктуры"
— 135,1 млн. рублей; "Обеспече�
ние жильем молодых семей" —
75,6 млн. рублей.  Определены
четыре новых перспективных
участка для жилищного строи�
тельства общей площадью 45 га с
намеченным вводом 165,8 тысячи
кв. метров жилья. На период 2006
— 2007 гг. намечено строительст�
во микрорайона "Солнечный" с
вводом 35 тыс. кв. метров жилья.
Удельный вес средств муници�
пального образования  в общем
объеме финансирования запла�
нирован в пределах 10%. В 2005
году  ввод жилья в городе Ливны
составил более 12 тыс. кв. мет�
ров (314% к 2004 г.),  20 семей по�
лучили сертификаты по програм�
ме "Обеспечение жильем моло�
дых семей", еще 20 молодых се�
мей заключили договоры на 2006
год. В настоящее время стои�
мость квадратного метра жилья
сложилась в пределах 14 — 15
тысяч рублей. В целях повышения
доступности жилья в городе со�
здано представительство област�
ного агентства по ипотечному
кредитованию. 

В обсуждении вопроса приня�
ли участие первый заместитель
губернатора П.А. Меркулов, на�

чальник управления сельского
хозяйства и продовольствия ад�
министрации области В.М. Се�
ров, начальник управления по де�
лам молодежи и физической
культуре администрации области
В.В. Агибалов, заместитель на�
чальника управления строительст�
ва и ресурсоэнергосбережения ад�
министрации области В.Н. Грыз�
лов, первый заместитель гене�
рального директора ОАО "Центр
рыночных отношений "Развитие"
А.Н. Студенников. 

Подводя итоги обсуждения, гу�

бернатор отметил, что жилищный
вопрос по�прежнему остается
одним из наиболее острых.  Его
решение — в числе  первооче�
редных задач власти. "Федераль�
ные деньги на реализацию проек�
та "Доступное и комфортное жи�
лье — гражданам России" еще не
выделяются, однако это не озна�
чает, что мы не должны работать.
Деньги придут, но только туда, где
выделены земельные участки, где
приняты необходимые норматив�
ные документы, где руководители
сами проявляют инициативу, ис�
пользуют имеющиеся на сегодня
ресурсы и возможности, в том
числе и механизм ипотечного
кредитования". Главам муници�
пальных образований было ука�
зано  на необходимость прини�
мать самое действенное участие
в работе по нормативно�правово�
му обеспечению формирования
рынка доступного жилья, обеспе�
чению земельных участков ком�
мунальной инфраструктурой, а
также модернизации объектов
коммунальной инфраструктуры.
Соответствующим структурам
было поручено при корректиров�

ке бюджета области учесть изме�
нения, касающиеся финансиро�
вания мероприятий программы
"Обеспечение земельных участ�
ков коммунальной инфраструкту�
рой в целях жилищного строи�
тельства",  подготовить програм�
му комплексного развития сис�
тем коммунальной инфраструкту�
ры на 2006 — 2007 гг., методичес�
кие рекомендации и другие доку�
менты, необходимые для успеш�
ной реализации национального
проекта.  По предложению губер�
натора коллегия одобрила опыт
администрации города Ливны и
рекомендовала его к использова�
нию в других муниципальных об�
разованиях.

Вторым на заседании был

рассмотрен вопрос "О ходе ре(

ализации на территории Бол(

ховского района приоритетно(

го национального проекта

"Здоровье". С информацией вы�
ступили глава администрации
Болховского района С.Н. Дани�
лов, первый заместитель началь�
ника управления здравоохране�
ния администрации области 
Т.Н. Васина, главный врач цент�
ральной районной больницы Бол�
ховского района В.В. Хвостовой.
Было отмечено, что в районе  раз�
работан и реализуется комплекс
мер по реализации национально�
го проекта "Здоровье". В целях
обеспечения населения доступ�
ной и качественной медицинской
помощью ведется работа по  ук�
реплению материальной базы и
оснащению современным меди�
цинским оборудованием учреж�
дений здравоохранения, модер�
низации медицинских пунктов в
сельских администрациях, подго�
товке квалифицированных кад�
ров. Осуществляются меры по
повышению уровня жизни и ре�
шению социальных вопросов ра�

ботников здравоохранения. Так, в
результате реализации нацио�
нального проекта заработная
плата участковых врачей выросла
на 184%, средних медицинских
работников — на 172%, ведется
укрепление звена первичной ме�
дицинской помощи. Продолжа�
ются работы по строительству
больничного комплекса в городе
Болхове. В текущем году плани�
руется завершить строительство
пищеблока и хозяйственных по�
мещений, перевести в новое зда�
ние родильное отделение цент�
ральной больницы.

По второму вопросу Е.С. Стро�
ев отметил, что, несмотря на
трудности,  в Болховском районе
сумели сохранить систему меди�
цинского обслуживания населе�
ния. Во многом это объясняется
целенаправленной работой по
модернизации медицинских уч�
реждений, обеспечению их со�
временными кадрами, повыше�
нию квалификации медицинских
работников. 

С учетом того, что Болховский
район подвергся существенному
радиоактивному заражению в
результате аварии на Черно�
быльской АЭС, губернатор при�
звал уделять первостепенное
внимание  вопросам профилак�
тики и охраны здоровья людей,
дополнительной иммунизации
населения. Особая задача — пе�
реход в ближайшее время к
сплошной диспансеризации жи�
телей района. Е.С. Строев также
указал на необходимость сохра�
нения и укрепления материаль�
ной базы участковых больниц,
создания благоприятных усло�
вий для работы медицинского
персонала,  увеличения заработ�
ной платы всех категорий меди�
ков. 

В работе заседания приняли
участие председатель областно�
го Совета народных депутатов
Н.А. Володин и главный феде�
ральный инспектор в Орловской
области А.А. Мерцалов.

Пресс�служба 

губернатора области.

Заседание коллегии

Вчера состоялось заседание коллегии

администрации области, которое провел

губернатор Орловской области Е.С. Строев.

Уважаемые орловцы!
Примите искренние поздравления с

праздником Победы!
Все дальше в историю уходит день 9 мая

1945 года, но по�прежнему Знамя Победы
пробуждает в людях самые светлые чувства
и переживания. В сердцах ветеранов Вели�
кой Отечественной и в юных сердцах они со�
звучны. Поистине этот день — торжество на�
ционального духа и немеркнущей боевой
славы.

Память народная свято хранит живые
воспоминания о ратных и трудовых подвигах
наших дедов и отцов. Никто не забыл, что
живем мы на земле, по которой война про�
шла с чудовищным разрушением. Убиты, ис�
калечены сотни тысяч орловцев. В каждой
семье свой невосполнимый счет потерь —
наша непреходящая боль.

Наша незабываемая радость — освобож�
дение, возрождение, обновление Орла, род�
ного края. Этим мы гордимся, но и понима�
ем большую ответственность за любимый
город, Орловщину, за наших земляков.

Уверены, что сообща, работая во имя
процветания Орла, мы сможем многого до�
биться.

Орловский городской Совет 

народных депутатов.

С ПРАЗДНИКОМ ПОБЕДЫ!
Поздравления

«Единая Россия» — ветеранам войны

Ц е н т р а л ь �
ным событием
Дня Победы
станут город�
ской митинг Па�
мяти и торжест�
венная церемо�
ния подъема
флага Победы
над домом № 5
на площади
Мира. Митинг
состоится в
сквере Танкис�
тов. Начало в 9.00. В этом
торжественном мероприятии
примут участие ветераны Ве�
ликой Отечественной войны,
представители органов влас�
ти, трудовых коллективов,
партий, общественных дви�
жений. 

В 11.00 на площади име�
ни Ленина пройдет парад
войск Орловского гарнизона,
юнармейцев, который завер�
шится театрализованным
представлением "Мы все По�
бедою сильны". 

В 13.00 в орловской мэ�
рии состоится торжествен�

ный прием ветеранов Вели�
кой Отечественной войны.
Такие же приемы пройдут во
всех районах Орла.

В это же время площадь
имени Ленина превратится в
импровизированный стадион,
поделенный на несколько сек�
торов для выступлений вело�
сипедистов, скейтбордистов,
для стритбола, самокатов,
футбола, дартса, настольного
тенниса, семейных конкурсов. 

В 15.00 на футбольном
поле детско�юношеской
спортивной школы № 3 (ули�
ца Латышских стрелков)

пройдет финальная игра по
футболу на кубок Победы.

Заключительный гала�
концерт фестиваля�конкурса
"Не стареют душой ветера�
ны" начнется в 18.00 на от�
крытой эстраде городского
парка культуры и отдыха.

В 22.00 небо над Орлом
озарит фейерверк.

В 22.15 площадь превра�
тится в большую концертную
площадку, на которой для ор�
ловцев будет петь известный
российский артист Алек�
сандр Барыкин. А сразу пос�
ле его выступления внима�
нию граждан будет предло�
жена дискотека 80�х.

Кроме того, в эти дни все
жители города Орла могут
принять участие во всерос�
сийской патриотической ак�
ции "Георгиевская ленточка".
Лозунги акции: "Победа деда
— моя Победа", "Повяжи. Ес�
ли помнишь", "Я помню! Я
горжусь!", "Мы — наследники
Великой Победы!". Ее цель —
привить понимание ценности
праздника молодому поколе�
нию, тем, для кого Великая
Победа нашей страны стала
лишь страницей из учебника
истории. 

Орёл готовится к празднику
В День Победы жителей и гостей Орла ждёт

ряд торжественных, культурно(массовых 

и зрелищных мероприятий.
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"РОССИЙСКИЙ 
АЗИМУТ�2006" 
20 мая впервые в Орле на

площади имени Ленина старту�
ют всероссийские массовые
соревнования по спортивному
ориентированию "Российский
азимут�2006". 

В них примут участие учащи�
еся и студенты общеобразова�
тельных, средних, высших учеб�
ных заведений, воспитанники
спортивных школ и клубов фи�
зической подготовки, работни�
ки предприятий, учреждений,
члены спортивных обществ.

Они будут соревноваться на
трёх маршрутах, проходящих
по территории Орла.

Руководство подготовкой и
проведением соревнований
осуществляют областное уп�
равление по делам молодежи и
физической культуре, Орлов�
ское городское управление по
физической культуре и спорту
и федерация спортивного ори�
ентирования области.

СОРЕВНОВАНИЯ ЮНЫХ

ИНСПЕКТОРОВ
В лицее № 32 состоялся

районный конкурс "Безопасное
колесо". Его участниками стали
представители отрядов юных
инспекторов движения из всех
школ Железнодорожного райо�
на. Мероприятие было посвя�
щёно 70�летию образования
службы ГАИ (ГИБДД).

Школьники соревновались
в фигурном вождении велоси�
педа, сдавали экзамен на зна�
ние правил дорожного движе�
ния, демонстрировали навыки
в оказании первой медицин�
ской помощи пострадавшим в
ДТП. 

Победителями признаны
воспитанники школы № 33,
второе место у ребят из школы
№ 11, третьими были ученики
школы № 35. 

В личном зачёте победу
присудили учащемуся 8�го
класса школы № 33 Артёму Пе�
релыгину.

Информагентство 

"Орловской правды".

ОООО РРРР ЁЁЁЁ ЛЛЛЛ ::::
ВВВВ ЧЧЧЧ ЕЕЕЕ РРРР АААА ,,,,     СССС ЕЕЕЕ ГГГГ ОООО ДДДД НННН ЯЯЯЯ ,,,,

ЗЗЗЗ АААА ВВВВ ТТТТ РРРР АААА

Возрождение возделы�
вания ценной технической
культуры началось с пере�
ходом под управление
группы компаний "Агро�
сервис" (Санкт�Петер�
бург) Залегощенского са�
харного завода. Довольно
быстро новым хозяевам
предприятия стало ясно,
что обеспечение его ста�
бильной работы немысли�
мо без расширения  сырь�
евой базы. Было решено
создать в двух районах об�
ласти — Залегощенском и
Новодеревеньковском —
агрофирмы, специализи�
рующиеся на выращива�
нии  сахарной свеклы. 

ООО "Хомутово�свек�
ла" начиналось с одного
сельхозпредприятия�бан�
крота, сахарной свеклы в
стартовом году посеяно
было всего 200 гектаров.
За прошедшее относи�
тельно небольшое время

здесь удалось провести
почти полное техническое
перевооружение всей от�
расли растениеводства.
М а ш и н н о � т р а к т о р н ы й
парк пополнили совре�
менные высокопроизво�
дительные трактора, в
том числе К�744, два 
Т�150, два большегрузных
КамАЗа с прицепами,
пневматические сеялки
точного высева, в том
числе и зарубежного про�
изводства, почвообраба�
тывающий инвентарь по�
следнего поколения.  

Взят курс и на самые
современные технологии.
Изготовлены новые поч�
венные картограммы по�
лей, на основе которых и
рассчитываются дозы
внесения минеральных
удобрений, впервые за
последние десять лет воз�
рождено известкование
наиболее закисленных

участков полей. Все опе�
рации на возделывании
свеклы выполняются без
затрат ручного труда.  

В прошлом году в со�
став агрофирмы вошло
еще два подразделения
— "Красный Октябрь" и
"Глебово", а ее пахотная
площадь возросла до 7
тысяч гектаров. Желание
присоединиться к свекло�
водческому предприятию
оформляется докумен�
тально и пока еще само�
стоятельным хозяйством
ОАО "Судбищенское". И

уже в будущем году с его
включением в состав аг�
рофирмы площадь под
сахарной свеклой плани�
руется вновь трехкратно
увеличить — до 2 тысяч
гектаров.

…По будущему свек�
ловичному полю на хо�
рошей скорости движут�
ся два посевных агрега�
та. Здесь же руководи�
тель структурного по�
дразделения, агрономы.
Генеральный директор
агрофирмы В.П. Алексе�
енко проводит экс�

пресс�анализ кис�
лотности почвы.
Новейший япон�
ский прибор пока�
зывает, что после
внесения извести
этот важнейший
для свекловодства
показатель качест�
ва почвы приведен
в норму.

Кстати, занятые
на севе привычные
МТЗ�82 также осна�
щены оригинальны�
ми приборами —
о т е ч е с т в е н н ы м и
бортовыми компью�
терами, контролиру�
ющими не только ра�
боту каждого высе�

вающего аппарата, но и
расстояние, глубину заде�
лываемых в почву семян.
Механизатор В.П. Кисе�
лев и агрономы�свекло�
воды Н.В. Вещиков и 
Ю.А. Лукин (на снимке)
дают высокую оценку ка�
честву сева. 

Пройдет еще день�дру�
гой, и последний посев�
ной агрегат покинет свек�
ловичные плантации аг�
рофирмы.

Юрий СЕМЁНОВ. 

Новодеревеньковский

район. 

На последних гектарах ведутся эти работы
в сельхозпредприятиях Малоархангельско�
го, Ливенского, Свердловского, Новодере�
веньковского, Краснозоренского и Залего�
щенского районов.

По темпам сева сахарной свеклы лидиру�
ют хозяйства и агрофирмы Ливенского и
Кромского районов, наибольший процент
площадей, отведенных под крестоцветные
масличные культуры, засеяли механизаторы

Новодеревеньковского и Кромского райо�
нов. 

На запланированном объеме площадей
проведены подкормка и боронование много�
летних трав в Ливенском, Мценском, Сверд�
ловском и Покровском районах.

Вместе с тем недостаточно активно ведут�
ся весенние полевые работы в Дмитровском,
Сосковском и Знаменском районах, где на 
2 мая, по оперативным данным областного

управления сельского хозяйства и продо�
вольствия, посевные работы проведены ме�
нее чем на 40 процентах площадей, отведен�
ных под ранние зерновые яровые культуры и
однолетние травы.

Соб. инф.

НА ПОСЛЕДНИХ ГЕКТАРАХ
Первыми в области завершили сев ранних зерновых яровых культур

и однолетних трав механизаторы Должанского и Колпнянского

районов. 

ПОСЕВЫ СВЁКЛЫ УТРАИВАЮТСЯ

ПОСЕВНАЯ�2006

За три года в три с лишним раза

увеличились посевы сахарной свеклы 

в подразделениях специализированной

агрофирмы "Хомутово(свекла".  Сейчас

здесь досевают последние из семисот

запланированных под эту культуру

гектаров.
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(Окончание. Начало на 1�й стр.).
Кто�то скажет: повезло парню.

Но везет обычно сильнейшим. За
какие�нибудь 4 — 5 лет Олесю уда�
лось сделать то, к чему в оперном
искусстве идут десятилетиями. Не�
удивительно, что в его расписании
нет свободной минутки. Удивляет
другое: как он при всей занятости
умудряется создавать свои ориги�
нальные проекты. Так, на недавнем
концерте в театре "Свободное про�
странство" Парицкий представил
новую группу STAR'Ё.

Почему STAR'Ё? Ответ прост: в
переводе с английского star — звез�
да, а старьё — это старая музыка,
причем в стиле кантри�блюз.

У группы уже были небольшие
выступления в Петербурге и в Моск�
ве. Но презентацию концертной
программы решили провести в Ор�
ле. По словам Олеся, здесь лучшая
сцена и лучшая публика. Да и доб�
рая половина музыкантов в коллек�
тиве из Орла.

— С орловскими ребятами Ва�
силием и Викторией Шкапцовыми
из "Своего стиля" мы пересеклись
на одном из городских концертов,
— рассказывает Олесь. — Именно
таких мастеров я искал для подго�
товки концертной программы из
хитов Чака Бэрри, Рэя Чарльза,
Элвиса Пресли. Этой музыкой я
увлечен с детства, мы с удовольст�

вием ее играем, и она нравится
публике.

Тепло встречали STAR'Ё и в зале
орловского театра. Заводные рок�
н�ролльные композиции сменяли
лиричные блюзовые. Все они ис�
полнялись на великолепном англий�
ском. (Кстати, на концерте ученика
присутствовал преподаватель анг�
лийского. Думается, его букет стал
лучшей оценкой из тех, что получал
Парицкий за знание языка). Но было
в программе одно исключение, ис�
полненное на русском, — своеоб�
разный эксперимент. Музыканты
поставили рядом и сыграли произ�
ведения Глинки и Чака Бэрри. Полу�
чилось нечто необыкновенное, лю�
бопытное и зажигательное. После

услышанного сам собою возникал
вопрос: а действительно ли рок�н�
ролл придумали в Америке?

Примечательно, что зарубежные
хиты в аранжировке ведущего пре�
подавателя ОГИИК В. Шкапцова
звучали иначе — мягче, глубже. Я бы
сказала, в них была русская душа.
Возможно, особую нотку заморским
мелодиям придавали балалайки.

Слушая STAR'Ё, даже не могла
себе представить, что у группы бы�
ла лишь пара репетиций, а все
спорные моменты приходилось ре�
шать по телефону. Коллектив заме�
чательно сыгрался. И не нужно быть
гадалкой, чтобы предсказать ему
успешное будущее.

Ольга ЧАНОВА.

Олесь Парицкий и группа STAR’Ё
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